

みどりの子 明るく やさしく 根気よく



緑が丘だより

令和6年度 第7号 (11月)

宇都宮市立緑が丘小学校 皆川 美弥子

回 覧



特集！ どこを切り取ってもすばらしかった運動会！

11月9日(土)に運動会を行いました。熱中症対策もあり、今年度は開催時期を遅らせたのですが、11月に入って冷え込みが厳しくなり、寒さが心配でした。ところが当日は、抜けるような青空で風もなく、絶好のお天気に恵まれ、子供たちの日頃の頑張りが報われました。

◆すばらしさ① 一生懸命はかっこいい！

趣向を凝らした競技や演技に真剣に取り組む子供たちの姿が輝いていました。これまで重ねてきた練習の成果を存分に発揮し、下級生はもちろん、上級生も「一生懸命に取り組むことのかっこよさ」を感じさせてくれました。集団行動に苦手意識があり、運動会の競技に困難を感じている子も、精一杯のがんばりを見せてくれて、緑が丘小学校の子供たちが一体となったすばらしい運動会となりました。



高学年のダンスの1曲は、子供たちが振り付けを行い、教え合って完成させました！



オープンスクール を行います。 地域の皆様もぜひお越しください！

12月の2日間、保護者の皆様だけでなく、地域の方々にも学校を公開いたします。
ぜひ、子供たちのがんばっている様子をご覧ください。

日時：12月5日(木)・6日(金)

2校時 9:25~10:10

業間休み 10:10~10:30

3校時 10:30~11:15

受付：保護者の方…各教室(授業の場所)

地域の方……各昇降口

※ 駐車場がありませんので、自家用車の乗り入れはご遠慮ください。近隣の店舗等への駐車も厳に慎んでいただきますようお願いいたします。

※ 校内での映像撮影はなさないようご協力をお願いします。

※ 上履きをご持参ください。

◆すばらしさ② 下級生が憧れる高学年！

応援団は、5・6年生の児童で結成されています。自由遊びの時間を削って、昼休みに練習を積んできました。立ち姿、動き、声の大きさなど、どれもリーダーとして堂々とした気合の入った振る舞いで、各チームの気持ちを存分に盛り上げてくれました。

応援団以外の5・6年生は、縁の下の力持ちとして係活動に取り組みました。用具を整えたりラインを引いたりする準備係、素早く着順を知らせる審判係、下級生を見守る児童係、フライングを防止する合図係、アナウンスをする放送係、得点を表示する記録係など、運動会を運営するための大切な仕事に責任をもって取り組んでいました。



◆すばらしさ③ 異学年のふれあい

ダンスはすべて低中高のブロックごとでしたので、練習のときからふれあいの場面がありました。団体競技で1・2年生が手をつないで退場する姿も微笑ましかったです。紅白リレーでは、6年生が下級生のポジションをサポートする頼もしい姿もありました。また6年生は、運動会終了後、1・2年生の椅子の足の水拭きをしてくれました。



◆すばらしさ④ 保護者の皆様のご協力



観覧スペースが限られているなか、子供たちの活動に支障が出ないようマナーを守り譲り合ってご覧いただき、ありがとうございました。

また、PTA執行部・体育部の皆様が前日準備と当日の片付けを行ってくださり、大変助かりました。終了後のテント等の片づけには、お父様方も多数ご協力

くださり、あっという間に校庭の原状復帰ができました。

保護者の皆様のご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。本当にお世話になりました。

【緑が丘小ホームページ】なんと1000アクセスを超える日もあります。学校だよりでご紹介している話題も、複数の写真とともにアップしています。

